

(Assi, Schmitzi, **Speedy**)



Eisklettern an gefrorenen Wasserfällen, das wär mal was. Gesagt getan, schnell nochmal zu einem Schnupperkurs übers Internet angemeldet und schon konnte es losgehen. Ziel war das Maltatal in Kärnten, das sich für seine große Anzahl an Wasserfällen bereits einen Namen gemacht hat.

Trotz der eher frühlingshaften Temperaturen lies es sich Assi nicht nehmen, eines der TOP-Produkte, eine mit Luft gefüllte Schwimmwestenähnliche Jacke zu testen. Eigentlich gar nicht so blöd, schließlich war die Gefahr im Schmelzwasser zu ertrinken größer als die vom Eis erschlagen zu werden.



Weihnachten fand für uns ein wenig später statt. Alle bekannten Hersteller für Hardtools stellten ihre Produkte zum kostenlosem testen bereit.





Die ersten Meter im Eis.





Klaus mit seinem neuen Kletterhelm, Marke "The Brain". Ursprünglich war an der Seite des Helmes ein Aufkleber mit einem Hirn, besser gesagt "Hirnmasse" angebracht, auf Abraten von mir und Assi entfernte Klaus aber diesen Aufkleber, konnten wir gar nicht verstehen, sah wirklich super aus ☐





Keine Angst vorm Wasser Assi, du hast ja deine Schwimmweste an.



Für ein Abendprogramm war ebenfalls gesorgt, Ines Papert (Bildmitte), 4-fache Eiskletter Weltmeisterin, gab bei ihrem Vortrag "Dance on Ice" ihr bestes.



Trotz der nicht gerade optimalen Verhältnisse fürs Eisklettern, war die Veranstaltung ein voller Erfolg, an dieser Stelle ein großes Lob an den Veranstalter "mc2alpin".

Eigentlich läßt sich nur eines sagen.

Maltatal wir kommen wieder !!!

Links:

<http://www.maltatal-alpin.at/>

<http://www.ines-papert.de/>